

Posicionamiento feminista ante el asesinato de un menor latino en Chicago

Por: Sandra Girbes. 19/04/2021

La alcaldesa de Chicago, Lori Lightfoot, ha hecho un llamamiento a la calma con motivo de la difusión de un vídeo en el que se muestra la muerte de un joven de 13 años, Adam Toledo, por el disparo de un agente de policía. Según informa [El País](#), el asesinato de este menor latino se ha dado en un contexto de fuertes tensiones. Estas se vinculan, entre otros motivos, al juicio en curso por la muerte del afroamericano George Floyd y la muerte de otro joven afroamericano el pasado domingo durante un arresto en Minneapolis.

Voces relevantes del feminismo, como bell hooks, han puesto en primer plano cómo el racismo (junto a la intersección de múltiples factores como el género o la clase social), socavan las bases de una sociedad justa y democrática. Además, son muchas las mujeres y hombres que, como Rosa Parks, se han posicionado a lo largo de la historia contra cualquier tipo de violencia liderando movimientos pacíficos e inclusivos por el cambio.

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: El diario feminista

Fecha de creación

2021/04/19